

Neue Vorsitzende beim Personalrat der Georg-August-Universität Göttingen

Seit dem 1. Juni 2022 hat Sylke Hamoudi den Vorsitz des Personalrats der Universität Göttingen übernommen. Ihr Vorgänger Carsten Dolle legte aus persönlichen Gründen das Amt nieder. An der Ausrichtung der Arbeit des Personalrats wird sich nichts ändern, betont Frau Hamoudi. Sie setzt auch künftig auf die vielfältige Kompetenz und Unterstützung aus dem Gremium und dem Team der freigestellten Mitglieder, um die Belange der Beschäftigten an der Universität Göttingen engagiert zu vertreten.



Sylke Hamoudi, Personalratsvorsitzende der Georg-August-Universität Göttingen

Foto: privat